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东江环保股份有限公司 

关于投资者说明会召开情况的公告 

本公司及其董事会全体成员保证信息披露内容真实、准确、完整，没有虚假记载、误导

性陈述或重大遗漏。 

东江环保股份有限公司（以下简称“公司”）于 2016 年 6 月 1 日在《证券时报》、《中国

证券报》、《上海证券报》和《证券日报》及巨潮资讯网(www.cninfo.com.cn)披露了《关于举

办投资者说明会的公告》（公告编号：2016-48）。 

2016 年 6 月 3 日（星期五）上午 10：00—11:00，公司通过深圳证券信息有限公司提供

的投资者互动平台（http://irm.p5w.net）召开就公司控股股东为本公司引入战略投资者事

项的投资者说明会。公司副总裁兼董事会秘书王恬女士、财务总监田华臣先生参加本次会议。

投资者通过网络平台与公司进行了充分的交流和沟通，公司针对投资者所关心的相关问题进

行了回答。现就主要问题回复情况公告如下： 

1、请问战略投资者是哪个公司，这次引进还会进行增发吗？什么时间能复牌，谢谢！ 

答：您好！ 如本公司此前的公告, 控股股东正在与某大型国有企业商谈合作事宜，该国

有企业拟通过受让张维仰先生的部分股票以及认购本公司增发的 A 股股票等方式成为本公司

股东。因控股股东与战略投资者的合作方案内容在进一步商讨、论证和完善，待确定后公司

将根据相关规定披露相关公告并向交易所申请 A股复牌，届时请关注公告。谢谢！ 

2、请披露下到五月底股东人数和机构人数(H 股除外)，贵司张维仰先生所持的股当中有

无 H 股?本次转让事件是否会造成人员流失经营不稳定情况出现? 

答：您好，截止 5月 31日，公司 A股总户数为 42,113，其中机构总户数为 486。张维仰

先生未持有公司 H 股股份。公司在多年的经营实践中形成了稳定的、具有行业经验的核心管

理团队。引入战略投资者后公司仍会保留规范运作机制及保持经营团队稳定，在今后公司亦

依然秉持着对投资者负责的精神对人才队伍进行积极建设，同时，公司也期待有更多的优秀

人才可以加入到公司队伍中。 

3、请问引入战略投资者的进展，可能的战略投资者有哪几家，以及张董事长的控股权

是否会变化？ 

答：您好！目前相关方案的具体内容在进一步商讨、论证和完善，控股股东以及相关各

http://ircs.p5w.net/ircs/interaction/viewQuestion.do?questionId=5080190


方正在积极推进各项工作，本次交易的实施可能涉及本公司实际控制人的变更。具体请届时

关注公告，谢谢！ 

4、请问公司引进战略投资者的目的是什么？为什么要选择国企？张董出于什么原因放

弃控股权？ 

答：公司对于引入战略投资者秉着开放态度，并从对公司发展有益的角度出发考虑。引

进战略投资者从去年 A 股增发的时候就在进行，作为一家民企，引入战略投资者，会考虑和

公司文化、经营思路和理念等方面相契合为前提条件，此外在产业上，公司与战略投资者在

发展战略及业务拓展等方面相互支持，达到优势互补，多方共赢的局面。张维仰先生筹划股

权转让事宜目的也是希望公司能做强做大。 

5、请问转让给桑德的产业估计什么时候能完成?本次转让大概能给带来多少收益? 公司

今年不见任何并购收购之类的是帐上奖金让董事长私有化了吗？ 

答：您好！公司转让湖北东江及清远东江股权经公司 2015年度股东大会审议通过后，将

按照协议稳步推进，预计于今年下半年完成；厦门绿洲待分立完成后将签订正式股权转让协

议，有关进展届时请关注公司公告。公司已制定清晰完整的既定战略，治理结构良好，管理

团队分工明确。公司的发展，包括新收购兼并，会继续按既定战略及公司经营策略向前推进。

谢谢！ 

6、请介绍此次引入的战略投资者的情况，包括公司概况，所属行业等以及此公司被引

入后，对东江环保今后发展的意义所在，能够为东江环保带来何种实质性的好处？ 

答：本次控股股东拟引入的战略投资者为大型国有企业 ，其目的是提高公司的核心竞争

力，加快业务拓展和布局，持续保持公司在危废处理领域的龙头地位。 

7、东江环保引入战略投资者，是通过什么形式进行的？是目前实际控制人出让自己所

持股份？还是通过向特定投资者增发股份的形式？如果是前者，待实际控制人变更后，公司

的领导机构成员是否会发生变化？特别是董事长的职位张维仰先生是否继续担任？截至今天

东江环保已停牌有数十天时间了，关于此事项公司有没有一个具体的时间表完成，停牌会无

限制的延续下去吗？请给出大概的复牌时间？ 

答：您好！如公告所述，战略投资者拟通过受让张维仰先生的部分股票以及认购本公司

增发的 A 股股票等方式成为本公司股东。关于公司引入战略投资者事项相关细节，因考虑到

控股股东与战略投资者的合作方案内容需进一步商讨、论证和完善，待确定后公司将根据相

关规定披露相关公告并向交易所申请 A股复牌，不会无限制停牌下去，届时请关注公告。 谢

谢！ 

8、新引进的战投必然会分走原有老股东不小的利益。在这种情况下，公司如何能够保



障老股东们尤其是中小股东们的权益呢？有没有两全其美的方案？ 

答：保护中小股东的权益一直是公司高度重视的问题。公司引入战略投资者是从对股东

和公司未来发展有益的角度出发，最终目的也是希望公司做强做大，以此给股东带来更多的

回报。 

有关公司 2016 年 6 月 3 日投资者说明会的详细情况见深圳证券交易所“IR 投资者关

系互动平台”（网站： http://irm.p5w.net）。在此，公司对于长期以来关注、支持公司发

展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢! 

 

特此公告。  

东江环保股份有限公司董事会 

2016 年 6 月 4 日 




